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牛市来了券商为什么跌：中信证券为何老跌-股识吧

一、为什么券商一直在砸盘 搞不懂

因为前期的深港通券商股票上涨了一波，现在调整是很正常的。
不过不要担心，券商股的波动不会很大。

二、证券类股票怎么了，过去一直领涨大盘，这一波上涨怎么不
见动静呢

因为大众对熊市的预期，所以证券类涨不上去。
牛市价格处于高位，成交活跃，券商业绩会大增，所以会被炒，熊市则反之。

三、这二天的股票跌的这么猛主的的原因是什么呀。在线等。

今天的暴跌是因为中国证券报报道了两大消息，第一是中国平安计划再融资1600亿
，第二是中煤能源计划招股15亿股A股，两大融资同时进行已经动摇牛市的基础，
因为本来二级市场的存量资金已经非常有限，上周五的沪市的成交量已经接近反弹
需要的1000亿极限，再进行1600亿规模的融资肯定非市场能够承受，所以今天的暴
跌在情理之中，我想大规模的融资已经成为市场不能承受之重，属于典型的杀鸡取
卵式融资；
发行新股更多的是一级市场的资金的游戏，大家不参与也罢！如果大家都不参与，
我想最终将出现参与券商包销的情况，当年南方某券商包销哈药导致其倒闭的事件
仍然历历在目，值得大家警惕！目前由于一级市场存在大量的资金，所以目前两大
消息的披露，属于对一二级市场的双重打击，考验市场资金的承受能力的时候到了
！主力机构已经用脚投了票！市场已经做出了回答：601318中国平安今天跌停再正
常不过了！他不跌停天理不容！

四、牛市来了，债券基金为什么下跌的这么厉害
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牛市来了，债券基金下跌的这么厉害原因：1.资金面上：今年股市行情较好，投资
股票比投资债券基金赚得更多，导致资金分流，从债券市场流出。
2.政策上：牌降息通道，票面利率降低，收益也就降低，债券的收益下降，资金也
从债券市场流到股票市场。

五、中信证券为何老跌

大部分股票都一直在跌，这是股市总体趋势不好所致。

六、股灾中证券股票现在为什么一直下跌

成交量变少 券商盈利变少 利润降低 证券股票当然下跌
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